Villers-lès-Nancy

Le Grand Jeu des 50 ans de Clairlieu

Dans le cadre des animations liées au cinquantenaire du quartier de Clairlieu, place au Grand Jeu et ses 50 énigmes, lancés par Laurent Mathieu, conseiller municipal. Un Grand jeu qui a fait recette!

L'Est Républicain - 25 mai 2023 à 16:37



Au départ, un petit échauffement avant de parcourir les artères clairlocoises.



La remise des prix à l'équipe gagnante composée des familles Fournier, Filippa, Delepine.

Découvrir Clairlieu, son patrimoine, ses habitants, son histoire, en 50 énigmes, c'est le principe du Grand Jeu lancé par Laurent Mathieu, conseiller municipal, dans le cadre des animations liées au cinquantenaire du quartier clairlocois. Une manifestation préparée par l'élu depuis le mois de décembre avec un groupe constitué de Pascale Tilly, Jocelyne Staszewski, Mallory Sorin, Blanche Muller, Nadia Djaouti et Anne Mouyart.

Cette balade ludique a réuni 13 équipes de 5 à 7 participants, soit près de 90 personnes inscrites préalablement. Avec pour objectif de résoudre le maximum d'énigmes pour obtenir le maximum de points, mais aussi de réussir des jeux et ateliers avec la complicité d'habitants du secteur. Pas de circuit imposé, chaque équipe parcourait le questionnaire à sa convenance.

Au départ à l'esplanade Germaine-Taillefer

Au hasard des questions sous forme de QCM : Quel est le nombre de boîtes aux lettres à Clairlieu ? Qui était Jean Savine ? Quel était le sport préféré de Marie Marvingt ? Quelle est l'altitude de Clairlieu ? Quelle est la surface de l'espace skate-park ?

Le point de départ se situait à l'esplanade Germaine-Tailleferre et constituait la première énigme, sous le retentissement des cloches de la chapelle avec la complicité de Claude Gorgelier avant un petit échauffement gymnique. Au cours de leur périple, les participants ont par exemple découvert et dansé la soyotte avec Christelle Admant, ont enfilé un harnais de descente sous les conseils de Christophe Prévot (USAN), se sont essayés à un jeu d'alignement de tuiles de la même couleur avec Michel Tilly. Ils devaient aussi reconnaître des minéraux de fer présentés par Gérard Dalstein, effectuer un relais sur un parcours avec deux baguettes et un ballon en équilibre proposé par l'APE Camus, partager des jeux avec les résidents du foyer... Une vaste chasse aux trésors qui a aussi reçu l'appui de commerçants locaux, et celui des élèves de l'école Camus pour la réalisation des pancartes mentionnant le numéro de l'énigme.

Avec pour point d'arrivée l'Espace Marcel-Pagnol (dernière énigme), conclusion d'un après-midi de détente en famille ou entre amis. Et les félicitations adressées à l'équipe gagnante.

Prochain rendez-vous le 3 juin pour le Grand Banquet des 50 ans de Clairlieu.